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ACTA DE LA SESIÓN  ORDINARIA 
Nº 1 - 2002 

 
 
ACTA NUMERO UNO - DOS MIL DOS DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO 
ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL EL MIÉRCOLES VEINTITRÉS DE ENERO DEL DOS MIL DOS 
A PARTIR DE LAS NUEVE HORAS CON VEINTIÚN MINUTOS EN LA SALA DE SESIONES DEL CONSEJO 
ACADÉMICO. 
 

 
PRESENTES 

 
Dra. Sonia Marta Mora Escalante   Presidenta 
Dr. Carlos Lépiz Jiménez    Secretario  
 M.Sc. Marco Tulio Fallas Díaz   Vicerrector de Desarrollo 
M.Sc. Cristina López Morales   Decana, Sede Región Chorotega 
Lic. Juan Rafael Mora Camacho   Decano, Sede Región Brunca 
Dr. Pedro Ureña Bonilla    Decano, Facultad Ciencias de la Salud  
Dr. Carlos Araya Guillén    Decano, a.i.,  Centro de Estudios Generales  
M.Sc. Juanita Coto Campos   Decana,  Fac. Cs. Exactas y Naturales  
M.A. Jorge Alfaro Pérez    Decano, Facultad de  Filosofía  y  Letras  
Dr. Miguel Ángel Gutiérrez Rodríguez  Decano,  C.I.D.E.   
Arq. Verny Peña Chaves    Decano, CIDEA      
 
 

 
AUSENTES 

 
Ing. José Rodríguez Zelaya   Presidente,  SEPUNA 
Lic. Rodia Romero Sepúlveda   Decano, Fac. Cs. de la Tierra y el Mar   
M.Sc. José Carlos Chinchilla Coto   Decano, Facultad de Ciencias Sociales 
Sr. Roberto Delgado Silva    Representante Estudiantil FEUNA  
Sr. Rafael Ávila Umaña    Representante Estudiantil FEUNA 
Sr. Jeison Calvo Rojas     Representante Estudiantil FEUNA  
Sin nombrar     Representante Estudiantil FEUNA  
 

 
INVITADO PERMANENTE 

 
M.A. Heriberto Valverde Castro   Vicerrector de Vida Estudiantil  
 

 
INVITADA 

 
M.BA. María del Milagro Meléndez Ulate  Directora, Secretaría del CONSACA  
 
 
Preside:  Dra. Sonia Marta Mora Escalante  



Secretaria de Actas:  Ana Mercedes Cortés Soto  
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Artículo I.  Bienvenida. 
 
La Dra. Sonia Marta Mora Escalante inicia la sesión dando la bienvenida por el año que comienza, 
mencionando los logros obtenidos el año anterior y señalando los retos y compromisos que se esperan 
cumplir en el 2002. 
 
Ingresa el M.Sc. Marco Tulio Fallas Díaz a las nueve horas con cuarenta minutos. 
 
Además menciona que han sido galardonados como Premios Nacionales 2002 a tres académicos de la 
Institución, Mario Alfaro Güel de la Escuela de Música, Oldemar Rodríguez Rojas de la Escuela de 
Informática y Pilar Quirós de la Escuela de Arte Escénico por lo que se propone enviar una felicitación 
por el logro obtenido. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme, que dice: 
 
Considerando: 
 
1. La reciente entrega de los Premios Nacionales 2001.                                             
 
2. Que varios de nuestros académicos y artistas han sido distinguidos con tan importante Premio. 
 
ACUERDA: 
 

A. EXPRESAR NUESTRO RECONOCIMIENTO A TODOS LOS GALARDONADOS CON 
LOS PREMIOS NACIONALES 2001. 

 
B. MANIFESTAR, PARTICULARMENTE, NUESTRA FELICITACIÓN A LOS 

DISTINGUIDOS ACADÉMICOS DE NUESTRA INSTITUCIÓN, CUYA VALIOSA 
LABOR HA SIDO RECONOCIDA CON UN PREMIO NACIONAL: 

 
LIC. PILAR QUIRÓS J., ESCUELA DE ARTE ESCÉNICO 
M.A. MARIO ALFARO G., ESCUELA DE MÚSICA 
DR. OLDEMAR RODRÍGUEZ R., ESCUELA DE INFORMÁTICA  
 

C. ACUERDO FIRME. 
 
El M.A. Jorge Alfaro Pérez solicita que se haga llegar una felicitación a la Sra. María Eugenia Bozzoli 
por haber sido galardonada con el Premio Magón.  
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 
Considerando: 



 
1. Que el Premio Nacional de Cultura “Magón” ha sido concedido a la Dra. María Eugenia Bozzoli. 
 
2. Que el jurado ha considerado en este caso una amplia visión de la cultura y del trabajo con sus diferentes 

manifestaciones. 
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3. Que la Dra. Bozzoli es una destacadísima académica universitaria quien durante muchos años se ha dedicado a 

la investigación y a la formación de profesionales en su campo de especialidad. 
 
ACUERDA: 
 

A. FELICITAR EFUSIVAMENTE A LA DRA. MARÌA EUGENIA BOZZOLI POR EL 
MERECIDO RECONOCIMIENTO RECIBIDO POR SUS TRASCEDENTES APORTES AL 
CONOCIMIENTO DE LA CULTURA COSTARRICENSE.  

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
Artículo II Aprobación de la agenda de la Sesión Ordinaria Nº 1-2002.   
 
La Dra. Sonia Marta Mora Escalante somete a consideración la agenda de la sesión ordinaria Nº 1-
2002. 
 
Se aprueba con la siguiente modificación y orden: 
            
3. Aprobación del acta de la Sesión Ordinaria Nº 40-2001.    
 
4. Informes. 
 
5. Documento “Programas, proyectos y actividades académicos”. 
 
6. Correspondencia actual y pendiente.      
 
7. Asuntos varios.         

 
 

Artículo III Aprobación del acta de la Sesión Ordinaria Nº 40-2001.    
 
La Dra. Sonia Marta Mora Escalante somete a consideración el acta de la sesión ordinaria Nº 40-2001. 
 
Se solicita modificar el acuerdo de la página 5, en relación con la evaluación de los académicos de la 
UNA, quedando como sigue: 
 

A. REMITIR A LA COMISIÓN DE ASUNTOS DOCENTES Y 
ESTUDIANTILES EL OFICIO REMITIDO POR LA ASOCIACIÓN DE 



ESTUDIANTES DE LA ESCUELA DE CIENCIAS AGRARIAS, SOBRE 
LA EVALUACIÓN DEL ACADÉMICO EN LA UNIVERSIDAD 
NACIONAL, PARA SU ANÁLISIS Y ELABORACIÓN DE UNA 
PROPUESTA DE ACUERDO SOBRE ESTE TEMA, QUE SERÁ 
CONOCIDA POR EL CONSACA EL 6 DE FEBRERO. 
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B. INVITAR A LA DIRECTORA DE DOCENCIA EL 6 DE FEBRERO DEL 
2002 A LA SESIÓN DE CONSACA. 

 
C. SOLICITAR A LAS FACULTADES, CENTROS Y SEDES QUE A MÁS 

TARDAR DE LA SEGUNDA SEMANA DEL PRIMER TRIMESTRE DEL 
2002 COMUNIQUEN A CADA UNO DE LOS PROFESORES Y LOS 
ESTUDIANTES DE LA FACULTAD, LOS CRITERIOS QUE 
ORIENTARÁN LA EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO DOCENTE EN  
ESTE  AÑO LECTIVO. 

 
D. INSTRUIR AL DECANO DE CADA FACULTAD, CENTRO O SEDE, 

PARA QUE SE GARANTICE EL CUMPLIMIENTO EFECTIVO DE 
ESTE ACUERDO Y QUE REMITAN EL INFORME RESPECTIVO 
ANTE LA DIRECCIÓN DE DOCENCIA A MÁS TARDAR EL ÚLTIMO 
DÍA HÁBIL DEL MES DE FEBRERO. 

 
E. ACUERDO FIRME. 

 
 
Artículo IV Informes. 
 
1. El Dr. Carlos Lépiz informa que la discusión de admisión y matrícula se traslada para la próxima 

sesión con la presencia de la M.Sc. Alicia Díaz y la M.Sc. Flor Chacón. 
 
2. La M.Sc. Juanita Coto hace referencia al premio otorgado al Prof. Oldemar Rodríguez.  También 

agradece y hace un reconocimiento a la administración por el apoyo que se le ha dado a la 
Oficina de UNANET en cuanto al espacio físico. 

 
La Dra. Sonia Marta Mora propone suspender la próxima sesión a las 11:30 a.m. para asistir a 
las instalaciones de UNANET. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. SUSPENDER LA SESIÓN DEL PRÓXIMO MIÉRCOLES 30 DE ENERO A LAS 11:30 A.M. 
PARA VISITAR LAS INSTALACIONES DE UNANET. 



 
B. ACUERDO FIRME. 

 
También recuerda la M.Sc. Juanita Coto la visita pendiente a la ECMAR en Puntarenas.   

 
Se le solicita a la M.BA. María del Milagro Meléndez que realice los trámites pertinentes para 
reprogramar la visita en el mes de febrero. 
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3. El Dr. Carlo s Lépiz informa sobre el acuerdo tomado por el Consejo Universitario sobre la 

realización de una sesión conjunta Consejo Universitario – CONSACA y Gabinete para evaluar y 
dar seguimiento a la Agenda Institucional.  Próximamente se estará indicando la fecha y hora para 
la realización de esta actividad.  Se solicita que las diferentes Facultades, Centros y Sedes 
presenten en transparencias una síntesis de los logros, sugerencias y observaciones que se 
consideren pertinentes.   

 
Se propone elevar al Consejo Universitario la propuesta de conformar una comisión integrada por 
un miembro del Consejo Universitario, un decano y el Vicerrector Académico para que defina una 
metodología de trabajo, además sugerir que esta actividad se realice un miércoles en la tarde para 
aprovechar la visita de las Sedes Regionales. 

 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 
Considerando: 
 
1. El artículo tercero, inciso V, de la Sesión Ordinaria celebrada el 6 de diciembre del 

2001, acta Nº 2368, que dice: 
 

“A. REALIZAR UNA REUNIÓN EL PRÓXIMO 29 DE ENERO DE 8:30 A.M. 
A 12:00 M.D. DE EVALUACIÓN Y SEGUIMIENTO DE LA AGENDA 
INSTITUCIONAL, CON LA PARTICIPACIÓN DEL CONSEJO 
UNIVERSITARIO, EL CONSACA Y EL GABINETE AMPLIADO. 

 
B. ACUERDO FIRME.” 

 
2. La importancia de realizar la actividad señalada y de que dicha reunión de análisis debe 

contar con las condiciones e insumos necesarios. 
 

ACUERDA: 
 

A. PROPONER AL CONSEJO UNIVERSITARIO LA CONFORMACIÓN DE 
UNA COMISIÓN INTEGRADA POR UN MIEMBRO DE ESE ÓRGANO, 
UN DECANO Y EL VICERRECTOR ACADÉMICO PARA QUE 



DEFINAN UNA METODOLOGÍA DE TRABAJO, PARA LA REUNIÓN 
CONJUNTA. 

 
B. SUGERIR AL CONSEJO QUE ESTA ACTIVIDAD SE REALICE UN 

MIÉRCOLES POR LA TARDE, PARA FAVORECER LA 
PARTICIPACIÓN DE LOS DECANOS DE LAS SEDES REGIONALES Y 
LA DISPONIBILIDAD DE TIEMPO DE LOS DEMÁS MIEMBROS DEL 
CONSACA. 

 
C. ACUERDO FIRME. 
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4. El Dr. Miguel Ángel Gutiérrez Rodríguez realiza una reflexión para el inicio del año 2002.  
También menciona que dentro del contexto de las jornadas de reflexión que está organizando la 
Comisión de Decanos de Educación de CONARE, continua con la segunda etapa que es la 
organización del Congreso Nacional de la Educación denominado “Hacia una política educativa 
nacional”, con la participación de las cuatro universidades públicas y se integró el Colegio de 
Licenciados y Profesores.  Esta actividad se está programando para finales del mes de mayo. 

 
 
Artículo V Documento “Programas, proyectos y actividades académicos”. 
 
El M.A. Jorge Alfaro hace referencia al documento “Programas, proyectos y actividades académicos” 
que fue elaborado por las Direcciones Académicas y remitido a la Comisión de asuntos relativos a la 
investigación, extensión y producción para su análisis, el cual fue realizado en coordinación con los 
Directores de Investigación y Extensión. 
 
Se solicita que cada Facultad, Centro y Sede realice las observaciones de fondo que consideren 
pertinentes y las observaciones de forma las hagan llegar posteriormente a la Comisión.  Incluir la 
discusión de este documento el próximo miércoles e invitar a los Directores de Areas Académicas.  Así 
como remitir el documento a la Dirección de Docencia para que emita sus observaciones. 
 
Se somete a consideración la propuesta. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 
Considerando: 
 
1. Que la Comisión de asuntos relativos a la investigación, extensión y producción en coordinación con los 

Directores de Investigación y Extensión analizaron el documento “Programas, proyectos y actividades 
académicos” y lo han presentado al plenario del Consejo Académico. 

 
ACUERDA: 



 
A. SOLICITAR A LAS FACULTADES, CENTROS Y SEDES QUE ANALICEN EL 

DOCUMENTO PRECITADO Y REMITAN SUS OBSERVACIONES AL CONSACA. 
 

B. INCLUIR COMO PUNTO DE AGENDA PARA EL MIÉRCOLES 30 DE ENERO, EL 
ANÁLISIS DEL DOCUMENTO “PROGRAMAS, PROYECTOS Y ACTIVIDADES 
ACADÉMICOS” Y LAS OBSERVACIONES RECIBIDAS. 

 
C. INVITAR A LOS DIRECTORES DE ÁREAS ACADÉMICAS A LA SESIÓN DEL 

MIÉRCOLES 30 DE ENERO A LAS 10:00 A.M. 
 

D. ACUERDO FIRME. 
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Artículo VI Correspondencia actual y pendiente.      
 
Se procede a dar lectura y trámite  a la siguiente documentación: 
 
1. Oficio CONSACA-212-2001.  Acuerdo para incluir en agenda “Proceso de regionalización”. 
 

El Arq. Verny Peña presenta la inquietud sobre el seguimiento a los acuerdos del pasado Foro de 
Regionalización. 
 
Se le informa que este asunto lo tiene la Comisión de Asuntos Docentes y Estudiantiles para 
presentar una propuesta integral sobre lo realizado en este taller. 
 
Se le solicita a la Comisión que presente para la próxima sesión la propuesta correspondiente. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 
Considerando: 
 
El oficio CONSACA-212-2001 mediante el cual se transcribe el acuerdo sobre Regionalización. 
 
ACUERDA: 

 
A. DAR SEGUIMIENTO AL ACUERDO SOBRE REGIONALIZACIÓN PRODUCTO DEL 

TALLER REALIZADO EN LA SEDE CHOROTEGA EN OCTUBRE DEL 2001 Y QUE SE 
ENCUENTRA EN ANÁLISIS EN LA COMISIÓN DE ASUNTOS DOCENTES Y 
ESTUDIANTILES. 

 
B. INCLUIR EN LA AGENDA DEL CONSACA, EL TEMA DE REGIONALIZACIÓN PARA 

FINALES DEL MES DE FEBRERO, A PARTIR DEL INSUMO DE LA COMISIÓN. 
 
C. ACUERDO FIRME. 

  
2. Oficio CONSACA-156-2001 suscrito por la M.BA. Maria del Milagro Meléndez dirigido a la 

Vicerrectoría de Desarrollo, al Programa de Gestión de Desarrollo Presupuestario y Financiero y 
al Area de Planificación.  Asunto:  Se les solicitan los estudios técnicos que deben dar sustento al 



porcentaje que se determine para el uso de recursos liberados por pensión, defunción y renuncia 
por mutuo acuerdo, según lo señalado en el art. 46 de las Directrices Institucionales. 

 
El M.Sc. Marco Tulio Fallas hace referencia al trabajo que está realizando la Vicerrectoría de 
Desarrollo entorno a este asunto. 
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Se propone discutir el alcance del acuerdo de CONSACA e incluirlo en la agenda del 13 de 
febrero. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme, que dice: 
 
Considerando: 
 
1. El oficio CONSACA -156-2001 sobre el uso de recursos liberados por pensión, defunción y renuncia por 

mutuo acuerdo. 
 
2. El informe del señor Vicerrector de Desarrollo sobre el trabajo que se ha venido desarrollando sobre este 

tema. 
 
ACUERDA: 

 
A. INCLUIR COMO PUNTO DE AGENDA PARA EL MIÉRCOLES 13 DE FEBRERO, LA 

PROPUESTA DEL GABINETE SOBRE EL TEMA EN CUESTIÓN. 
 

B. ACUERDO FIRME. 
 

3. Oficio CU-SCU-092 suscrito por la Comisión Organizadora del III Congreso Universitario 
dirigido a CONSACA.  Asunto:  Remiten copia de los universitarios inscritos en el Congreso 
hasta este momento. 

 
Solicitarle a la Comisión del Congreso el estado del asunto sobre inscritos para que sea conocido 
por los Miembros de este Consejo. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 
Considerando: 
 
El oficio CU-SCU-092 mediante el cual el Congreso Universitario remite copia de los universitarios 
inscritos en el Congreso hasta octubre del 2001. 
 



ACUERDA: 
 

A. AGRADECER LA INFORMACIÓN REMITIDA Y SOLICITARLE A LA COMISIÓN 
ORGANIZADORA DEL CONGRESO QUE REMITA LA INFORMACIÓN QUE TENGAN 
A ESTA FECHA. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
4. Oficio VA-DD-0673-2001 suscrito por la M.Sc. Alicia Díaz Alvarado dirigido a CONSACA.  

Asunto:  Ref. CONSACA-036-2001 sobre análisis a la propuesta de lineamientos para el diseño 
y la evaluación de los planes de estudio. 
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Se propone trasladarlo a la Comisión de Asuntos Docentes y Estudiantiles. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 

 
A. TRASLADAR A LA COMISIÓN DE ASUNTOS DOCENTES Y ESTUDIANTILES EL 

OFICIO VA-DD-673-2001 SOBRE EL ANÁLISIS A LA PROPUESTA DE 
LINEAMIENTOS PARA EL DISEÑO Y LA EVALUACIÓN DE LOS PLANES DE 
ESTUDIO. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
5. Oficio C-305-2001 suscrito por la Contraloría Universitaria dirigido a CONSACA y otros.  

Asunto:  Remite la Ley 8231 “Administración Financiera de la República y Presupuestos 
Públicos”. 

 
Se toma nota. 
 

6. Oficio FCENACA-119-2001 suscrito por la M.Sc. Juanita Coto dirigido a CONSACA y otros.  
Asunto:  Apoyan propuesta de modificación al artículo 15 del Reglamento de elección de los 
miembros de la Asamblea de Representantes.. 

 
Se archiva. 
 
OFICIOS TRASLADADOS A COMISIONES PERMANENTES DE CONSACA 

 
7. CONSACA-183-2001 traslada a la Comisión de asuntos relativos a la investigación, extensión y 

producción el oficio VA-DI-347-2001, para que estudie el documento “Programas, proyectos y 
actividades académicas”. 

 



Se encuentra para ser discutido en la próxima sesión. 
 

8. CONSACA-184-2001 traslada a la Comisión de Planificación Académica, Evaluación y Asuntos 
Jurídicos el oficio SCU-E-1550-2001, para que dictamine sobre la propuesta del Reglamento 
para la tramitación y aprobación de instrumentos de cooperación externa y donaciones para la 
UNA. 

 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
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A. INCLUIR COMO PUNTO DE AGENDA PARA EL 30 DE ENERO EL DICTAMEN SOBRE 

LA PROPUESTA DE REGLAMENTO PARA LA TRAMITACIÓN Y APROBACIÓN DE 
INSTRUMENTOS DE COOPERACIÓN EXTERNA Y DONACIONES PARA LA UNA. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
9. Oficio SCU-2085-2001 suscrito por el Consejo Universitario dirigido a CONSACA.  Asunto:  

Conformación de comisión para que analice y propongan estrategias para el fortalecimiento y 
sostenimiento a mediano plazo del fondo de becas. 

 
El M.A. Heriberto Valverde Castro informa que existe una comisión que está trabajando en este 
asunto.  
 

10. Invitación por parte de la Rectoría de la UNA y el CSUCA al acto:  “Desarrollo y avance del Plan 
de Integración Regional de la Educación Superior –PIRES II- y reconocimiento al apoyo brindado 
por el Gobierno de la República de China, a este Plan Estratégico del CSUCA. 

 
Se toma nota. 
 

11. Documento sobre el Proyecto CEMEDE. 
 

Para su conocimiento. 
 

12. Circular R-2624-2001 suscrito por el Gabinete ampliado dirigido a Comunidad Universitaria.  Asunto:  
Inquietudes de miembros del CAEUNA. 

 
Se toma nota. 

 
13. Oficio CONSACA-215-2001.  Acuerdo para incluir en agenda “Proceso de Trimestralización”. 
 



Se toma nota. 
 

OFICIOS TRASLADADOS A COMISIONES PERMANENTES DE CONSACA 
 
14. Oficio CONSACA-209-2001 remitido a la Comisión de Asuntos Docentes y Estudiantiles.  Asunto:  

Emitir criterio en el plazo de 10 días hábiles sobre la propuesta de Reglamento sobre la distinción 
Brunca al mérito. 

 
Se propone incluir este punto en la próxima sesión. 
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
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A. INCLUIR COMO PUNTO DE AGENDA PARA EL 30 DE ENERO EL DICTAMEN SOBRE 
LA PROPUESTA DE REGLAMENTO SOBRE LA DISTINCIÓN BRUNCA AL MÉRITO.                                     

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
15. Oficio CONSACA-210-2001 remitido a la Comisión de planificación académica, evaluación y 

asuntos jurídicos.  Asunto:  remiten propuesta de modificación al inciso I del artículo 15 del 
Reglamento de elección a miembros de asamblea de representantes. 

 
Se archiva. 
 

16. Oficio ECG-305-2001 suscrito por el M.Sc. Dionisio Alfaro dirigido a CONSACA.  Asunto:  Solicita 
exoneración de pago del FIDA, para iniciar la carrera de Cartografía y Diseño Digital bajo la 
modalidad de prestación de servicios. 

 
Se solicita a la Secretaría dar respuesta al oficio considerando los aspectos jurídicos que imposibilitan 
esta solicitud.  
 
Se aprueba. 
 

17. Oficio SCU-A-2197-2001 suscrito por el Lic. Gerardo Morales dirigido a CONSACA.  Asunto:  
Recordatorio de asuntos pendientes de responder por CONSACA. 

 
Incluir este punto en agenda de la próxima sesión como “Seguimiento de agenda de CONSACA – 
Asuntos pendientes”, encargar a la Secretaría que presente un cuadro de asuntos pendientes.  Y 
posteriormente a esta discusión se dará respuesta a la Comisión de Asuntos Académicos y 
Estudiantiles del Consejo Universitario. 
 



Se aprueba. 
 

18. Oficio FCEN-D-527-2001 suscrito por la M.Sc. Juanita Coto Campos dirigido al Dr. Carlos Lépiz.  
Asunto:  Solicitud de posposición del viaje a Puntarenas para la presentación del proyecto Parque 
Marino y otros proyectos. 

 
Se toma nota. 

 
19. Oficio EUNA-544-2001 suscrito por la M.L. Ana Cecilia Sánchez dirigido a Consejo Universitario.  

Asunto:  Nombramientos en la EUNA. 
 

Se toma nota. 
 
20. Oficio VA-509-2001 suscrito por la Vicerrectoría Académica dirigido a CONSACA.  Asunto:  

Informe del taller de reflexión sobre el CEMEDE. 
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Se propone reproducir este documento y hacerlo llegar a los miembros de este Consejo para su 
conocimiento. 
 

21. Oficio AJ-1182-2001 suscrito por Gerardo Solís dirigido a la Contraloría Universitaria.  Asunto:  
Resumen del dictamen C-172-92, sobre derecho de información, derecho a la privacidad o la  
intimidad, confidencialidad de documento, interés público, fondo público, servidor público, Caja 
Costarricense de Seguro Social, dedicación exclusiva, Universidad de Costa Rica. 

 
Se toma nota. 
 

22. Oficio SCU-002-2002 suscrito por el Consejo Universitario dirigido a CONSACA.  Asunto:  
Solicitar a CONSACA un informe del avance en el tema de “Departamentalización”. 

 
Se traslada a la Comisión de Asuntos Docentes y Estudiantiles para que le dé seguimiento y 
respuesta al oficio.   
 
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
 

A. SOLICITARLE A LA COMISIÓN DE ASUNTOS DOCENTES Y ESTUDIANTILES QUE 
DE SEGUIMIENTO AL TEMA DE DEPARTAMENTALIZACIÓN.                                      

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
 
Artículo VII Asuntos varios.  



 
1. El M.A. Jorge Alfaro informa que el año anterior se envió una propuesta al Consejo Universitario 

sobre la versión del Calendario Universitario, muy simplificada y que con base en esas líneas 
generales, cada instancia responsable hiciera su propio calendario, aún así aparecen muchas 
actividades que se habían excluido.  Por lo que considera que para la realización del próximo 
Calendario, se analice conjuntamente con el Consejo Universitario, cuáles son los criterios de 
organización del calendario para que realmente se tenga un calendario leíble, funcional, 
consultable, que posteriormente una comisión mixta proponga el calendario y que luego con base 
en esas fechas que se acuerdan, cada instancia haga su propio calendario para acomodarse a esas 
actividades y que se divulgue adecuadamente. 

 
Se propone encargarle a los Coordinadores de las Comisiones de CONSACA que elaboren una 
propuesta de criterios para iniciar la discusión conjunta.  Esta propuesta debe ser presentada al 
plenario en el primer trimestre.   
Se aprueba y se toma el acuerdo firme que dice: 
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A. SOLICITAR A LOS COORDINADORES DE LAS COMISIONES DE  CONSACA QUE 
ELABOREN UNA PROPUESTA DE CRITERIOS PARA LA ELABORACIÓN DEL 
CALENDARIO UNIVERSITARIO.  ESTA PROPUESTA DEBE SER PRESENTADA EN EL 
PRIMER TRIMESTRE DE ESTE AÑO. 

 
B. ACUERDO FIRME. 

 
 
Finaliza la sesión a las doce horas. 
 
 
 
Dra. Sonia Marta Mora Escalante    Dr. Carlos Lépiz Jiménez 
Presidenta       Secretario 
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